

Medienmitteilung vom 12. Mai 2021

«Jeder Verkehrsunfall, jede Verletzung bringt ungeheuerlich viel Leid mit sich»

## Stéphanie Anne Kebeiks ist neue Geschäftsführerin von RoadCross Schweiz

**Stéphanie Anne Kebeiks ist neue Geschäftsführerin der Stiftung RoadCross Schweiz. Sie möchte in Zukunft Jugendliche noch stärker für die Gefahren des Strassenverkehrs sensibilisieren. Zudem ist ihr wichtig, dass RoadCross Schweiz für die Betroffenen von Unfällen jederzeit da ist.**

Der Stiftungsrat von RoadCross Schweiz hat Stéphanie Anne Kebeiks zur neuen Geschäftsführerin gewählt. Die 45-Jährige hat an der Universität de Lausanne Sprachwissenschaften studiert und wohnt heute mit ihrer Familie in Villigen im Kanton Aargau.

Stéphanie Anne Kebeiks ist durch ihr langjähriges Engagement in der Geschäftsleitung von Pro Juventute eine erfahrene Managerin von Non-Profit-Organisationen. Sie bringt viel Expertise in der Mittelbeschaffung, der Programmarbeit und in Digitalisierungsprozessen mit. Durch ihr Engagement bei der grössten Kinder- und Jugendorganisation der Schweiz, ist ihr die Präventionsarbeit in dieser Altersgruppe ein besonderes Anliegen. Dementsprechend wird sie bei RoadCross Schweiz noch stärker darauf hinwirken, dass die Prävention im Strassenverkehr das Gewicht erhält, das ihr zusteht. „Die höchste Priorität gilt dabei immer der Verkehrssicherheit und dem Schutz aller Verkehrsteilnehmenden. Gerade die Präventionsarbeit bei Jugendlichen führt dabei zu einer nachhaltig positiven Entwicklung des Strassenverkehrs«, betont Stéphanie Anne Kebeiks. Sie ist überzeugt, dass Mobilität für uns alle ein Geschenk ist, aber nur dann, wenn die Sicherheit gewährleistet ist. „Denn ein Verkehrsunfall reisst ganze Familien auf tragische Weise auseinander. Umso mehr, wenn das Unglück vermeidbar gewesen wäre«, sagt die Mutter von zwei Schulkindern. Entsprechend ist ihr auch die Unterstützung von Unfallbetroffenen ein grosses Anliegen: «Jeder Unfall, jede Verletzung bringt ungeheuerlich viel Leid für die Betroffenen und ihre Liebsten. Mein Ziel ist es, dass ratsuchende Menschen wissen, dass sie bei uns unkompliziert und kostenlos Unterstützung finden.»

Stéphanie Anne Kebeiks ist als Auslandschweizerin mit ihrer Familie in Asien aufgewachsen und mit 16 Jahren nach Lausanne gezogen. Nach ihrem Masterabschluss in Geisteswissenschaften wechselte sie nach Zürich und sammelte Erfahrungen im Marketing und Verkauf für namhafte und weltweit tätige Unternehmen. Dank ihrer internationalen Kindheit und Jugend entwickelte Sie eine ausgeprägte Mehrsprachigkeit und starke Kommunikationsfähigkeiten in drei Landessprachen. Auch in der Wissensvermittlung verfügt Stéphanie Anne Kebeiks über viel Fachwissen. Die diplomierte Erwachsenenbildnerin unterrichtete während vielen Jahren an verschiedenen Sprachschulen und als Dozentin an einer Zürcher Fachhochschule im Studiengang Bachelor Business Administration.

### **Der Stiftungsrat ist überzeugt von der richtigen Wahl**

Der Stiftungsrat von RoadCross Schweiz freut sich sehr über die Verstärkung durch die neue Geschäftsführerin. «Stéphanie Anne Kebeiks ist im Bewerbungsprozess von Anfang an überzeugend und gewinnend aufgetreten. Wir sind sicher, dass Sie mit Ihrer Erfahrung in der Jugendprävention und in der Mittelbeschaffung die Stiftung in eine erfolgreiche Zukunft führen und nachhaltig prägen wird », erklärt Willi Wismer, Stiftungsratspräsident von RoadCross Schweiz.

Mehr zu RoadCross Schweiz finden Sie hier: [www.roadcross.ch](http://www.roadcross.ch)

Für Ihre Fragen und weitere Informationen:

Mike Egle, Kommunikation RoadCross Schweiz: Tel 044 737 47 29 / [mike.egle@roadcross.ch](mailto:mike.egle@roadcross.ch)

#### **Ziele und Auftrag der gemeinnützigen Stiftung RoadCross Schweiz:**

RoadCross Schweiz (RCS), die Stiftung für Verkehrssicherheit, berät und begleitet Betroffene von Verkehrsunfällen und betreibt Präventionsarbeit. Seit 2012 hat RCS jedes Jahr in gut 450 Veranstaltungen um die 20'000 Personen erreicht. Ein Grossteil davon Jugendliche. RCS ist politisch neutral und setzt sich unabhängig vom Verkehrsmittel für die Verkehrssicherheit ein. Sie ist eine gemeinnützige Stiftung im Sinne der Art. 80ff des Schweizerischen Zivilgesetzbuches. Die Geschäftsstelle befindet sich in Zürich, ein weiteres Büro in Lausanne.

#### **Stiftungszweck von RCS gemäss Statuten:**

1. Hebung der Verkehrssicherheit
2. Die Förderung einer gesunden und massvollen Entwicklung des Strassenverkehrs
3. Die Verminderung der Anzahl der Opfer und Geschädigten des Strassenverkehrs
4. Beratung und Unterstützung der Opfer und ihren Angehörigen